

## **Cosmomedia recibe el Premio Nacional de Tecnología Siglo XXI**

*La tecnológica vallisoletana, miembro de AVEIN, ha conseguido el galardón en la categoría de digitalización.*



Valladolid 24/5/23 - La empresa vallisoletana Cosmomedia, miembro de la Asociación Vallisoletana de Empresas de Informática (AVEIN), ha recibido el **Premio Nacional de Tecnología Siglo XXI**, en la categoría de Digitalización; un galardón a su trayectoria de más de 20 años y a su relevancia en el sector, así como a la innovación y el esfuerzo digitalizador, aplicado a la pyme y al autónomo.

La entrega de los premios de este certamen, organizado por El Suplemento, se celebró el pasado jueves, 18 de mayo, en el prestigioso Westin Palace de Madrid. Hasta allí se desplazaron los 22 premiados, entre los que se encuentran importantes compañías nacionales e internacionales, como Correos Telecom, filial que gestiona las infraestructuras de telecomunicaciones, la compañía TIC de origen canadiense CGI, el investigador pionero en biología digital César de la Fuente. También recibieron este reconocimiento innovadoras empresas tecnológicas, como la consultora Rockin o Lovis, compañía londinense, que ha desarrollado un novedoso Sistema de Operación Empresarial (EOS) Cero-Código en la nube.

En representación de [Cosmomedia](#) acudió su CEO, José Manuel Fuentes, quien resaltó la firme apuesta que desde esta compañía se hace por "impulsar la transformación digital de las pymes y autónomos, en un momento tan cambiante y con tantas oportunidades para crecer".

Cosmomedia ofrece servicios enfocados a mejorar la competitividad de la pyme, a través de soluciones que van desde el marketing digital o la capacitación en nuevas tecnologías, hasta la gestión de negocio.

Desde la tecnológica vallisoletana han hecho, este último año, un importante esfuerzo por adaptar su estructura a la demanda del Programa Kit Digital, además de desarrollar estudios o análisis que permitan apoyar la visibilidad de la pyme en el terreno empresarial.

En este sentido, han publicado relevantes informes, entre los que se encuentran la Radiografía de intereses de la pyme frente a las soluciones del Programa Kit Digital y han desarrollado la herramienta social media "Posteum", un 'content manager' para las pymes, premiada por el Ministerio de Industria en el IV Concurso de Ideas Tecnológicas.

El Premio Nacional de Tecnología Siglo XX pone en valor la innovación empresarial en diversos campos, entre los que se encuentran áreas tan relevantes como la biotecnología, telecomunicaciones, robótica o la inteligencia artificial, entre otras categorías.

Cosmomedia se suma así a otras tecnológicas regionales que también han sido reconocidas a nivel regional, nacional y mundial, como la burgalesa ASTI Mobile Robotics, o las vallisoletanas Auren Spain, Próxima Systems y la palentina Grupo CFI, especialista en ciberseguridad.

En los últimos años, el sector TIC regional ha reforzado su presencia y relevancia, con mayor y mejor proyección nacional e internacional. Cosmomedia forma parte de este ranking a las mejores empresas tecnológicas del país con el sello de Castilla y León.

Foto: José Manuel Fuentes, CEO de Cosmomedia, en la entrega de premios – Autor: El Suplemento

Más información: [https://www.cosmomedia.es/cosmomedia-recibe-el-premio-nacional-de-tecnologia-siglo-xxi-en-la-categoria-de-digitalizacion?utm\\_source=medios&utm\\_medium=general&utm\\_campaign=25-5-2023&utm\\_term=cosmomedia](https://www.cosmomedia.es/cosmomedia-recibe-el-premio-nacional-de-tecnologia-siglo-xxi-en-la-categoria-de-digitalizacion?utm_source=medios&utm_medium=general&utm_campaign=25-5-2023&utm_term=cosmomedia)